

NOBU HOTEL

LOS CABOS

¡M Bar promete una noche para recordar, donde la música acompaña a la mixología de una forma mágica!

- *M Bar* es un lugar que te cautivará con la mixología más enigmática y unas vistas preciosas del Océano Pacífico. El lugar más nuevo del legendario y lujoso *Nobu Hotel Los Cabos* te está esperando.

Ciudad de México a 11 de octubre de 2023.- Ubicado en la parte superior del recién inaugurado **Nobu Residences Los Cabos** encontraremos el nuevo *hotspot* de Los Cabos, *M Bar*. Un lugar mágico que nos trae un espacio donde el diseño ayuda a crear el ambiente perfecto para pasar el tiempo hasta el anochecer, escuchando los últimos éxitos de la música mientras disfrutas de uno de sus cócteles de autor creado por el mixólogo de la casa, Néstor Daniel Can Jones.

Un lugar que permite a las personas entrar al mundo de **Nobu Hotel Los Cabos** en un ambiente lleno de glamour. *M Bar* presenta una carta de bebidas en las que se combina la mixología clásica con la molecular para crear cócteles con texturas inolvidables que acentúan los sabores y elevan la experiencia de cada invitado a nuevos niveles de lujo y exquisitez. Al hablar sobre la inspiración para crear la carta del bar, el mixólogo residente Néstor Daniel Can Jones nos comenta que existe una estrecha relación con el menú del restaurante *Muna* y su cocina mediterránea, que se encuentra al lado; y sobre el mismo tema agregó “Quisimos crear una experiencia memorable en donde la mixología fuera la estrella”.

Todos los cócteles que encontramos son gotas mágicas que deleitan el paladar, pero hay dos que simplemente destacan. Primero tenemos el cóctel *Muna*, una mezcla de St. Germain, Metaxa, Amaro Montenegro y Vermouth Cocchi; y segundo el cóctel insignia *Magreb*, que fusiona mezcal Zignum Cristalino, amargo de Angostura, maracuyá clarificado y jugo de naranja en almíbar para crear una bebida cítrica que te enamorará.

Pero además de la mixología, *M Bar* es un lugar que cautiva por su impresionante diseño e interiorismo, con una paleta de tonos esmeralda, dorados y arenosos, creando una atmósfera que transporta a sus visitantes a un mundo de fantasía selvática donde la felicidad aguarda en cada rincón; y por si fuera poco, cuenta con increíbles vistas hacia el Pacífico, dónde podrás ver la puesta de sol en el horizonte que baña todo el lugar con una luz brillante que es simplemente encantadora o por la noche puedes tener de telón de fondo el cielo oscuro estelar para bailar.

Sin duda *M Bar* es el mejor lugar para pasar la noche si estás de visita en Los Cabos, el *hotspot* del momento que no debes perderte, sobre todo ya que puedes ser parte de esta increíble experiencia, aunque no estés hospedado en **Nobu Hotel Los Cabos** o **Nobu Residences Los Cabos**.

NOBU HOTEL

LOS CABOS

Para conocer más del menú y cómo visitar *M Bar* en **Nobu Hotel Los Cabos** por favor visita www.LosCabos.NOBUHotels.com

###

Acerca de *Nobu Hotel Los Cabos*

Creado y detallado por el famoso chef japonés, el chef Nobu Matsuhisa y el actor ganador de un premio de la Academia, Robert De Niro, el concepto de *Nobu Hotel* trae una experiencia iluminadora y única a las costas de Cabo San Lucas. La propiedad de 200 habitaciones combina a la perfección el minimalismo japonés contemporáneo con materiales y acabados mexicanos naturales de origen local. El exclusivo restaurante y bar *Nobu* está ubicado frente a la playa del océano Pacífico ofreciendo la famosa experiencia *Nobu* con una vista extraordinaria. El complejo de playa cuenta con amplias instalaciones que incluyen espacios para eventos y reuniones, un lujoso spa, tiendas minoristas, así como una variedad de experiencias gastronómicas y de descanso únicas. Para obtener más información visita www.LosCabos.NOBUHotel.com.

Acerca de *RCD Hotels*

RCD Hotels® es la compañía encargada del mercadeo y comercialización para propiedades de lujo en México, el Caribe y EE. UU., incluyendo *Hard Rock Hotel & Casino Punta Cana* (el primer *Hard Rock Hotel* todo incluido del mundo) en República Dominicana; ocho propiedades en México: *Hard Rock Hotel Cancun*, *Hard Rock Hotel Vallarta*, *Hard Rock Hotel Riviera Maya* y *Hard Rock Hotel Los Cabos*, *Nobu los Cabos*, *UNICO 20° 87° Hotel Riviera Maya* -el primer concepto de lujo todo incluido- y las más recientes aperturas de *Residence Inn by Marriott*® en Mérida y Cancún; así como *Nobu Hotel Chicago* en Estados Unidos de América. Para mayor información visita RCDHotels.com.

CONTACTO PARA PRENSA

Anuar Chehaibar
Cel. 55.2092.1554
anuar@lithiumpr.mx

Emiliano López
Cel. 55.1333.4467
emiliano@lithiumpr.mx